

NGO

Hari Sungai Nasional, Kodim 1002/HST Gotong-royong Bersama Masyarakat Hulu Sungai Tengah Babarasih Sungai Barabai

Maskuri - HST.NGO.WEB.ID

Jul 30, 2023 - 17:16



BARABAI-Dalam Rangka Hari Sungai Nasional yang jatuh pada tanggal 27 Juli 2023, Kodim 1002/HST dan Persit KCK Cabang XXV Dim 1002 bersama warga masyarakat Hulu Sungai Tengah mengikuti gotong royong bersih-bersih sungai Barabai.Minggu (30/7/2023).

Setidaknya, sebanyak 2.803 Kg (2,8 Ton) total sampah yang dapat dikumpulkan oleh para peserta dalam kegiatan itu.

Koordinator Kegiatan, Muhammad Hidayatullah menjelaskan, kegiatan tersebut diselenggarakan pihaknya secara swadaya dan terbuka untuk umum.



"Melalui saruan itu, kami mengundang seluruh organisasi, komunitas, instansi, maupun masyarakat untuk sama-sama berkolaborasi membersihkan sungai Barabai," ujar Pemuda HST jeblosan Green Leadership Indonesia.

Terkait waktu pelaksanaan, kata Dayat, kegiatan tersebut akan digelar pada hari Minggu (30/7/2023) sekitar pukul 08.00 Wita hingga 12.00 Wita.

"Waktu pelaksanaan itu kami ambil karena hari libur dan untuk memaksimalkan partisipan kegiatan dari berbagai kalangan tersebut," jelasnya.

Dayat mengatakan, kegiatan itu tidak hanya melaksanakan bersih-bersih sungai saja, pihaknya juga akan melakukan edukasi kepada masyarakat sekitar dan para pemangku kepentingan terkait pentingnya menjaga sungai.

"Sampah yang dikumpulkan juga kami upayakan langsung dipilah dan dilakukan penimbangan dan dijual langsung ke Bank Sampah yang turut bergabung dilokasi," tambahnya.

Dari data pihaknya, saat ini sudah ada lebih dari 250 pendaftar dari berbagai organisasi, komunitas, instansi, relawan, maupun masyarakat yang siap terjun ke lokasi.

"Masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan ini, semoga dapat terus berlanjut kegiatan gotong royong ini ke berbagai tempat lainnya," imbuhnya.

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han melalui Pasiterdim 1002/HST Kapten Inf Moh Alip Suroso mengatakan bahwa kegiatan gotong royong yang dilakukan oleh Kodim 1002/HST bersama warga masyarakat ini merupakan wujud kepedulian TNI AD terhadap lingkungan khususnya Daerah Aliran Sungai (DAS)."ucapnya

Kehadiran TNI dalam gotong royong ini merupakan implementasi perintah harian KASAD, yaitu TNI AD Hadir ditengah-tengah kesulitan rakyat dan senantiasa menjadi solusi,"tegasnya.(pendim1002).